



牛島小学校 校長室便り



吉野川市立
牛島小学校
校長室

R 6. 8. 2 7

長かった夏休みも終わり、二学期が始まりました。保護者の皆様には、休み中のお子さまの生活や健康管理等にご配慮いただきありがとうございました。また、個人懇談やPTA奉仕作業等、お忙しい中ご協力を大変ありがとうございました。保護者の皆様の心温まるご支援に改めて感謝いたします。

2学期も「実りある学校」を目指して

を育てていきます。全ては「子供たちの健全な成長」のためにご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



お願いいたします。

保護者や地域の皆様のご協力をいただき、五年生が植えた稲も実り始めました。始業式では子供たち、地域には素晴らしい歴史や人があふれているという話をしました。地域を知り関わっていくことで、地域を大切に誇りに思う気持ちも育てていきたいと思っております。保護者やスクールサポーターの皆様のご支援をいただき、各学年に応じた地域とつながる活動を進めて「実りある学校」づくりを行っています。いきたいと思っております。その活動の中で、自らあるいはその活動の大切さを感じ、主体的に周りや関わるうとする子供たちを育てていきます。



8月



7月



5月

地域の方と草取り作業

スクールサポーターの皆さんのご協力により子供たちと一緒に二回目の草取り作業を行いました。地域の皆さんへの感謝と奉仕の精神を持ってご協力をお願いします。



PTA奉仕作業

PTA奉仕作業では、早朝よりたくさん保護者の皆さんにご参加いただき、敷地内の除草と樹木の伐採作業をしていただきました。保護者の皆さんの効率的な作業の様子にチームワークの良さを感じました。見違えるほどきれいになった環境の中でスタートが切れることに心より感謝します。



♪早寝・早起き・朝ご飯♪

一年生が、食育パワーアップ作戦の授業を行いました。栄養士の先生をゲストテイチャーに迎えて、「あさごはんのひみつをさぐるう」をめあてに、朝ご飯の大切さを学びました。どうすれば朝ご飯をたくさん食べることができ、運動をすることができ、早寝早起きをするか、運動をすることができ、自分たちが立てた作戦が実行できるような心がけてほしいと思います。



食育パワーアップ作戦

一学期の終業式の後、保健給食委員会「早寝・早起き・朝ご飯」のダンスを全校で踊りました。早寝・早起き・朝ご飯を呼びかけるとともに体を動かす機会となりました。健康な体作りのために続けていけたらと思います。



市・県水泳能力検定会

市水泳能力検定会では、本校の代表が堂々と宣誓を行いました。参加した児童は、練習の成果を發揮し、記録を伸ばしました。県水泳能力検定会には、二名の児童が参加し、他郡市の代表と堂々と最後まで泳ぎ切りました。



金管バンド合同練習会

八月二十日、鴨島東中学校吹奏楽部の十六名の皆さんが来校し合同練習会を行いました。子供たちの念願が叶い、貴重な練習会を実現できたことに感謝の気持ちでいっぱいです。



パートに分かれての練習では中学生が困っていることや苦手なことを聞いてくれて、分かりやすく丁寧に教えてくれました。合同練習では、東中学校の校長先生が指揮を取ってくださり、ポイントを押さえて教えてくださいました。中学生の演奏も聴かせたいと思います。音が出るようになった「分かった」が分かったことが聞かれたこと、実声の練習会となりました。

